

BERITA TERBARU

Dandim 0104/Atim Pimpin Sertijab Perwira Staf dan Danramil Jajaran, Serta Pelepasan Personel

Kusdiyono - ACEHTIMUR.BERITATERBARU.CO.ID

Mar 30, 2022 - 20:46



Langsa - Komandan Kodim 0104/Aceh Timur, Letnan Kolonel Inf Agus Al Fauzi, S.I.P., M.I.Pol memimpin acara tradisi serah terima jabatan Perwira Staf dan Danramil dan pelepasan personel pindah satuan di wilayah jajarannya.

Langsa - Komandan Kodim 0104/Aceh Timur, Letnan Kolonel Inf Agus Al Fauzi, S.I.P., M.I.Pol memimpin acara tradisi serah terima jabatan Perwira Staf dan

Danramil dan pelepasan personel pindah satuan di wilayah jajarannya.

Kegiatan tersebut digelar di Aula Serbaguna Makodim sesuai dengan protokol kesehatan, Jalan Jenderal Ahmad Yani, Gampong Paya Bujok Seulemak, Kecamatan Langsa Baro, Kota Langsa, Selasa (29-03-2022).

Dalam sambutannya yang disaksikan oleh segenap prajurit dan anggota Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXI Koorcabrem 011/Lilawangsa Pimpinan Daerah Iskandar Muda itu, Dandim mengatakan, bahwa kegiatan ini merupakan hal yang biasa terkait kebutuhan organisasi di setiap satuan. Ada yang datang dan ada yang pergi, bahkan ada yang hanya bertukar jabatan saja tetapi masih didalam ruang lingkup yang sama.

Ia menyatakan, kebutuhan organisasi ini merupakan suatu bentuk peremajaan dalam setiap pelaksanaan tugas yang akan dihadapi kedepan. Setiap pejabat dan unsur pelaksana yang baru pastinya akan membawa warna yang baru pula bagi satuannya.

"Bagi anggota yang pindah satuan, saya mewakili seluruh warga Kodim 0104/Atim mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas sumbangsih yang telah dilakukannya dalam menjalankan tugas selama berdinasi di Kodim 0104/Atim, semoga sukses dan teruskan berkarya di satuan yang baru sehingga nama besar satuan ini dapat terjaga dan terpelihara dengan baik," ingat Dandim.

Adapun anggota yang melaksanakan pelepasan yaitu Letda Inf Ibrahim yang sebelumnya menjabat sebagai Komandan Unit Intel pindah ke Wadantim Intel Korem 011/Lilawangsa.

Sementara Danramil jajaran Kodim 0104/Atim melaksanakan serah terima jabatan (Sertijab) diantaranya Kapten Inf P. Siregar sebagai Danramil 03/Rantau Selamat, Kapten Czi Karsono sebagai Danramil 11/Birem Bayeun, Kapten Inf Meswanti sebagai Danramil 16/Peudawa, Kapten Arh Nana Sutiana sebagai Danramil 12/Sungai Raya, Kapten Kav Khairul Nizam sebagai Danramil 23/Langsa Timur, Kapten Inf M. Irwansyah sebagai Danramil 15/Peureulak Barat, Kapten Inf Arif Bima Tejo sebagai Danramil 21/Madat, Kapten Inf Supriyanto sebagai Danramil 04/Peureulak, Kapten Inf Noverlan sebagai Danramil 05/Idi Rayeuk, dan Kapten Inf M. Kaoy sebagai Danramil 09/Nurussalam.

Sedangkan Perwira Staf yakni Kapten Inf Jaya Sakti sebagai Perwira Seksi Logistik, Lettu Inf Syahrial sebagai Perwira Seksi Teritorial, dan Kapten Inf Razak sebagai Perwira Seksi Personel.

Hadir diantaranya Ketua Persit KCK Cabang XXI Dim 0104/Atim Ny. Nita Agus Al Fauzi, Wakil Ketua Persit KCK Cabang XXI Dim 0104/Atim Ny. Tika Dani Syahputra, seluruh Perwira Staf, Danramil jajaran, serta perwakilan prajurit dan anggota Persit KCK Cabang XXI Koorcabrem 011/LW PD Iskandar Muda.